のふるさと協力隊 井 上

龍太郎 No.11

了です。時間がたつのがあっとい 16日に公開報告会、これにて19期 う間でした。 の緑のふるさと協力隊の任期が終 月14日に東京の総括研修に参加。 井上龍太郎最後の広報原稿。 3

協力隊に参加した理由は知識だ

分の殻を破るには、 に緑のふるさと協力隊への参加を 行って長期間生活することです。 自身を成長させることでした。 けの頭でっかちから脱却して自分 人と付き合わざる得ない環境に しなかったことや避けていたこと、 大学4年生のときに様々悩んだ末 人付き合いの面で苦手なタイプの 今まで自分が

決めました。 係があって生きてい そもそも人はどこに 中で知り合ってきた オーライでした。 れました。これは、 を改めて思い知らさ けるのだということ 住んでいても人間関 たからだと思います。 の約11ヶ月の活動の とうできたのは、 最後まで任期をまっ 楽様々なことがあり 人たちの支えがあっ

舞ったので盆を落としそうで大変 真は神楽を舞った後に撮影した記 が少なかったことです。今回の写 のときは時間的に見ていた人たち ごく滑るのでそれも厄介でした。 のときは初めて新品の衣装を着て 悪く、人の動きに合わせて舞うの 終えました。今回は、神楽の披露 過ぎるお酒を飲みだいぶフラフラ らえました。懇親会では度数の高 がちになっていました。 念写真です。 できました。少々残念なことはこ 何とかミスもなく舞いきることが 厳しい要素が二つ重なりましたが でした。また、会場の床がものす が苦手だということを再認識しま ました。自分はつくづくリズムが していましたが、なんとか無事に した。二つ目の舞は盆神楽で、こ で歴代初めて二つの舞をしました。 しい中様々な人たちに参加しても つ目は折居神楽で、4人で舞い 3月2日の町内報告会では、

町に残るか町を出るか、様々な人 達に相談し人生経験を聞きました。 ・12・1月と様々悩みました。 自分の今後の進路について、

> 思います。この約11ヶ月、 町を出ることに決めましたが、こ めきれないのだということがよく あともう少しのところで覚悟を決 とうございました。 ち社会に貢献できればよいと今は 後につながると信じて進むことに の約11ヶ月でできたつながりは今 ない、職につくのが難しい、ほん わかりました。かつてお金になら があり、その思いが強いがために ところ、自分の中でやりたいこと もありました。仕事も探しました 方向性、自分が何に本気を出せる か、それは、未来への展望、覚悟 自分の進路を決めるとき何が必要 未練が強いことでした。結果的に ナリズムやカメラへの夢に対する いという理由であきらめたジャー とにやりたいことなのかわからな 新年が明けて、ある人に相談した が、どうしても迷いがありました。 のかということだと思いました。 してその結果が様々な人の役に立 しました。自分のやりたいことを 時期は町に残ろうと決めたこと

